

LEID überwinden



Kreuzweg nach Höllerberg in St. Marienkirchen

Anlässlich des Millenniums 1996 errichtete der Verschönerungsverein einen Kreuzweg nach Höllerberg. Er führt am westlichen Ortsende von der Polsenzer Bezirksstraße bis zur Kapelle beim Schmied in Höllerberg. Die farbigen Emailbilder hat die Künstlerin Inge Naske aus Randegg in Niederösterreich gestaltet.

Du ließest mich viel Angst und Not erfahren, du wirst mich neu beleben, du führst mich wieder herauf aus den Tiefen der Erde. (Psalm 71,20)

- Was fordert mich heraus? Was belastet mich?
- Wie reagiere ich auf Ungerechtigkeiten und Lieblosigkeit?
- Wo wurde mir schon überraschend geholfen?
- Für wen war ich schon eine große Hilfe?
- Wie kann ich die mühsamen Seiten meines Lebens annehmen?
- Wann habe ich zuletzt besonders Trauer und Mitgefühl gespürt?
- Kenne ich das Aufstehen – gewonnen aus der Kraft der Liebe?

meine Grenzen spüren
scheinbar am Ende
doch da -
ein Licht
ich erhebe mich
zu DIR

